

Investigan móviles del asesinato del concejal Stalin Ortiz, quien fue asesinado el pasado lunes.

En Buenaventura no cesa el asombro por el asesinato del concejal Stalin Ortiz, de 58 años, quien también era pastor de la iglesia Casa Oración Nazarena del Puerto.

El concejal, quien militaba en el Partido Liberal, era padre de tres hijos, uno de ellos Stalin Ortiz, el basquetbolista estrella de los Guerreros de Bogotá, durante la temporada pasada. El joven insistió en que su papá no tenía problemas con nadie.

Ortiz fue baleado el pasado lunes, a las 7:30 de la noche, cuando se movilizaba en un vehículo Mitsubishi, de placas COK 829, por el sur de Cali. Lo abordó un motociclista, quien le disparó en varias oportunidades y que, según la Policía, era cubierto por un taxi. Otro de los sicarios huyó en ese taxi, que minutos más tarde fue inmovilizado por la Policía.

El concejal iba escoltado por un policía, que respondió al ataque, lo cual generó un cruce de disparos. El uniformado, quien resultó herido en una pierna y en uno de sus brazos, se recuperaba de los impactos de las balas.

El comandante de la Policía Metropolitana, general Fabio Castañeda, dijo que Ortiz había reportado amenazas hacía un año.

«Hacemos un llamado al presidente Juan Manuel Santos para que intervenga en el problema de Buenaventura, porque el nivel de seguridad de los concejales es supremamente bajo», aseguró Hernando Venté Amú, primer vicepresidente del Concejo, tras pedir refuerzos para los esquemas de seguridad de los políticos.

Ortiz llevaba tres períodos como concejal en Buenaventura, y una hora antes de su asesinato había asistido a una reunión en Cali con el alcalde de Buenaventura, Bartolo Valencia, y el senador Édinson Delgado.

Por este crimen fue capturada una persona, a la que se le decomisó un revólver.

Aunque las autoridades trabajan en las hipótesis del crimen del político liberal, su familia no descarta que se trate de razones políticas. Su cuerpo fue trasladado el martes en la tarde a Buenaventura.

El jefe único del Partido Liberal, Simón Gaviria, afirmó que «el crimen de nuestro concejal Stalin Ortiz nos entristece y nos lleva a repudiar nuevamente a los

violentos».

Y agregó: «Espero de las autoridades prontos y efectivos resultados sobre este nuevo hecho violento contra la dirigencia liberal, que, además, afecta la tranquilidad del puerto de Buenaventura».

[http://www.eltiempo.com/colombia/cali/seguridad-para-concejales-de-buenaventura\\_12563263-4](http://www.eltiempo.com/colombia/cali/seguridad-para-concejales-de-buenaventura_12563263-4)